

Konfirmation der 9. Klasse vom Sonntag, 4. Mai 2025

Ein Bericht von Luisa Imondi, 8. Kl. im Rahmen des Praktikums «KUW-Reporter»

Am Sonntag, 4. Mai 2025, fand die Konfirmation der jetzigen 9. Klasse in der Kirche Thunstetten statt. Als Erstes liefen die Konfirmanden in die Kirche ein. Danach kamen die Begrüssung und das Grusswort an alle und besonders, an diejenigen, die mitgeholfen haben. Der Gottesdienst fing mit einem Lied und einem Gebet an. Als dies vorbei war, haben sich die 9. Klässler einander vorgestellt mit Namen, Alter und wo man die Lehre nach der Schule macht. Ich fand es sehr interessant, was sie nach der Schule machen. Das Konfirmationsthema war «Träume» bzw. «I have a dream». Sie haben über ihre Träume ein Quiz gemacht. Vorne auf dem Bildschirm stand immer eine Frage und drei Namen. Man musste erraten auf wen die Frage zutraf.

Nach dem Quiz kam es zum Hauptteil nämlich der Konfirmation. Zuerst wurde der Konfirmations-Spruch vorgelesen und Cornelia Schrammel, Sozialdiakonin, sagte einen passenden Segen zu dieser Person. Ruth Reinmann erzählte, was sie gemeinsam mit ihnen im KUW-Unterricht erlebt hat, und erzählte einige persönlichen Anekdoten zu der jeweiligen Konfirmandin oder zum Konfirmanden. Patricia Schär übergab jeweils, das Bild, das sie aussuchen konnten. Auf einmal kam eine Überraschung von den Eltern und Geschwistern: Sie sangen ein Lied und manche spielten sogar ein Instrument dazu. Die frisch Konfirmierten übergaben Blumen an ihre Taufpaten. Zum Schluss folgten ein Gebet und der Segensspruch bevor der Gottesdienst zu Ende war. Persönlich fand ich die Konfirmation sehr cool, weil es Spass gemacht hat zuzuhören und zu sehen, was mich nächstes Jahr erwartet. Ich fand die Idee mit diesem Quiz grossartig, weil man so gerade mehr über die Personen erfahren konnte.

